

Partnerschafts-Komitee von Saint Florent sur Cher

Präsident : Loïc Prieux 32, rue du Grand Meaulnes 18400 - SAINT FLORENT S/Cher

Tel: 09 80 69 35 68 Mobil : 06 71 68 05 70

loic.prieux@cegetel.net

An die Vorsitzende des Partnerschafts-Komitees 61267 NEU-ANSPACH

Saint Florent sur Cher, Juli 12, 2021

Liebe Freunde,

der Vorsitzende des Partnerschaftskomitees von Saint Florent sur Cher, alle früheren Vorsitzenden, die früheren und heutigen Mitglieder, alle Teilnehmer am Austausch zwischen unseren drei Gemeinden seit der Gründung unserer europäischen Freundschaft im Jahr 1982 sowie alle, die in Zukunft teilnehmen, um die europäische Staatsbürgerschaft zu erleben, möchten Ihnen die große Trauer über den Tod unseres sehr lieben Freundes Klaus Mainz zum Ausdruck bringen.

Er war viel mehr als nur Gründer und Vorsitzender der Städtepartnerschaft zwischen unseren beiden Gemeinden; er verkörperte und wird für immer diesen Grundpfeiler verkörpern, der die Aufrechterhaltung des Friedens zwischen unseren Ländern gewährleistet.

Mit seiner Begabung für Diplomatie, seiner Überzeugung und seiner Beharrlichkeit ist es ihm gelungen, Tausende von Einwohnern unserer Gemeinden dafür zu begeistern, sich zu treffen, sich kennenzulernen, sich gegenseitig zu schätzen und Freundschaft zu schließen.

In unseren Augen reiht er sich in die Ruhmeshalle der Männer ein, die Europa mit ihren Händen aufgebaut haben. Er verdient unsere ganze Dankbarkeit.

Wir werden nie vergessen, die jüngere Generation immer wieder daran zu erinnern, warum es diese deutsch-französische Freundschaft schon seit so vielen Jahren gibt. Klaus Mainz steht nun für das Licht, das uns immer wieder zueinander führt.

Auch wenn wir heute sehr traurig sind, bereichert uns die Kraft, die Ruhe und die tiefe Überzeugung unseres lieben Freundes Klaus Mainz.

Liebe Vorsitzende, liebe Freunde, nehmt unser aufrichtiges Beileid und den Ausdruck unserer tief empfundenen Anteilnahme entgegen.

Der Vorsitzende, Loïc Prieux